

dressa la parole et lui donna l'assurance qu'une neuvaine de messes serait dite pour lui.

Pendant que Mgr Cafarnini disait lui-même la neuvième messe, assisté de deux prêtres, il vit, et les fidèles comme lui, une clarté qui venait de la sacristie et s'élevait vers le ciel, et l'on crut comprendre que l'âme de Mgr Dalton était délivrée du purgatoire.

Ces faits ont été racontés au R. P. Lacasse par Mgr Cafarnini lui-même.

CONCESSIONS A L'ERREUR.

Ce n'est pas à la médaille, ni au crucifix, ni au chapelet qu'ils en veulent, c'est au catholicisme, et ils s'en vantent. Faisons le catholicisme aussi timide, aussi silencieux, aussi caché que nous le voudrions et qu'ils le demandent: tant qu'il vivra nous n'obtiendrons pas qu'ils le tolèrent. Pour les contenter, supprimons les processions; ils demanderont que nous fassions taire les cloches. Faisons taire les cloches, ils exigeront qu'on abatte les clochers; ils nous ordonneront de raser l'église. L'église rasée, s'il reste un prêtre et un autel, ils se plaindront encore. Puisqu'il est impossible d'obtenir d'eux une honteuse et dangereuse paix en gardant le silence, prenons le parti de leur répondre.

LOUIS VEUILLOT.

PREMIER RAPPORT ANNUEL

DE L'HOPITAL DE SAINT-BONIFACE.

Les Rdes Sœurs Grises de l'hôpital de Saint-Boniface viennent de publier le rapport de l'année 1912. C'est la première fois qu'elles exposent le détail de leur œuvre au grand public. Cette publication, abondamment illustrée et remplie de notes historiques et de chiffres, est très intéressante. Elle fait toucher du doigt la grande œuvre de charité et de dévouement accomplie par les bonnes Religieuses qui reçoivent indistinctement tous les malades qui se présentent, quelle que soit leur religion ou leur nationalité. Cet hôpital catholique est encore jusqu'ici le plus grand de l'Ouest canadien. Espérons que l'agrandissement projeté qui, comme l'explique la brochure, s'impose, lui conservera longtemps encore la première place.

Une telle œuvre entraîne des dépenses énormes, surtout quand il s'agit d'ajouter encore les frais d'une construction considérable à un budget déjà lourdement grevé. Aussi les bonnes Sœurs font-elles un appel discret à la générosité du public.